

23. Mai 2016

Liebe Frau Muhmenthaler

Besten Dank für die Anfrage. Und es freut mich, Ihnen mitzuteilen, dass es Mino (zwischenzeitlich „Elvis“) mehr als gut geht. Ein richtig fröhlicher Kater, der speziell mich und meine Partnerin als seinen „Pfuusplatz“ schätzt. Wie Sie auf den Bildern anbei sehen, sind er und unser Zweitkater Hank ein Herz und eine Seele.



Da Mino von Beginn weg einen starken Mundgeruch hatte, gingen wir zum Tierarzt, wo ihm ein fauler Zahn gezogen wurde. Ansonsten erfreut er sich bester Gesundheit.

Wir möchten den Frechdachs auf keinen Fall mehr missen.

Liebe Grüsse, Christian Saggese



